

Aimar, amante del tatuaje.

¿Qué son para ti los tatuajes?

Los tatuajes *molan*.

¿Cuándo empezaste?

Empecé a los 17 porque no pude antes, pero desde siempre me han gustado

¿Cuántos tatuajes cubren tu cuerpo?

Unos cuantos, no sabría decirte un número exacto.

¿Cuánto dinero llevas invertido en tatuarte?

Mas en comer que en tatuajes, pero no lo sé. Eso no lo piensas, en un momento dado que económicamente estas bien te lanzas a ello. O amigos que tatúan te echan una mano.

Al estar acostumbrado, ¿qué tal llevas el dolor?

No son caricias, pero algunos duelen más que otros. En el codo por ejemplo me dolió bastante, pero nada que no se pueda soportar.

¿Qué piensas de lo que pueda opinar la gente?

Que opine lo que quiera, mi cuerpo es mío y yo soy quién elige lo que hacer con él.

¿Crees que hay un límite?

El límite esta si te quedas sin piel, entonces ahí sí que lo hay.

¿Te ha afectado llevar tatuajes en el día a día?

Igual alguna mirada si me han echado, pero de momento no me ha afectado.